



Eglise
Evangélique
Réformée
du canton de
Vaud

LE CONSEIL SYNODAL

a appris avec tristesse le décès de

Monsieur Martial STREIT

pasteur

Reconnaissant pour son solide engagement au service du Christ, il est en communion de prière avec ses proches et ses amis et toutes celles et ceux qui bénéficièrent de son ministère. C'est au Dieu vivant dont rien, pas même la mort, ne peut séparer, qu'ils confient ce frère en Jésus-Christ.

Pour le service funèbre, s'en référer à l'avis de la famille.

Jésus dit: «Je suis venu pour que les hommes aient la vie et l'aient en abondance.»

(Jean 10 :10)